

La Curieuse du village souhaite vous conter une histoire

Pourquoi ce matin d'automne plus qu'un autre ? Je sens que cette journée sera très importante et même mémorable. Je décide de sortir prendre une marche, et WOW ! L'horizon me lance des couleurs éblouissantes qui m'aveuglent, et tout d'un coup, plus rien, seulement une lumière qui m'attire comme un aimant. Et me voilà qui marche, sans même bouger vers cette lumière éblouissante. On dirait même qu'elle m'appelle. Plus je m'approche, plus je découvre un bâtiment avec une architecture qui a de l'âge, où beaucoup de responsabilités ont été prises au fil du temps.

OUPS ! Une brise se lève et un bel arbre avec ces mille et un bras se déploie d'une façon grandiose et l'on dirait qu'il veut me faire comprendre quelque chose.

- Aie, aie, aie, je suis là moi, ne suis-je pas beau moi aussi ? dit l'Arbre du bonheur. Tu sais que j'aime beaucoup les fêtes, les rassemblements comme autrefois, mais depuis je m'ennuie.
- Bon, voilà que ma tête me joue des tours et j'entends un autre arbre me parler. À bien y penser, c'est vrai que cet endroit est un beau coin de paradis. Monsieur l'arbre, que dirais-tu de devenir l'Arbre du bonheur ? Eh oui, moi aussi, la Curieuse du village, il m'arrive d'avoir des idées. Mais voyons, me voilà rendue qui parle à un arbre. Pourquoi pas, je te déclare officiellement notre Arbre du bonheur ! Tu deviendras un arbre secret à souvenir et à chaque occasion on te décorera selon la fête du moment. Plus jamais tu ne t'ennuieras.
- Aie, la Curieuse du village, nous as-tu oubliés, nous sommes là, et toi tu parles à un arbre, lui lancent les spectateurs.
- Oups, désolée, ah oui, nous sommes ici pour parler des Créations d'origine achiganoise. Cette merveilleuse initiative qui permettra de certifier des créations de chez nous.

Il ne faut pas oublier que l'on retrouve ce bâtiment et l'Arbre du bonheur dans ce village qu'on appelle Saint-Roch-de-l'Achigan. Laissez-vous transporter dans mes prochaines aventures, chères citoyennes et chers citoyens. Et maintenant, qui sera le premier, deuxième, troisième, et plus encore à nous ouvrir sa porte et nous faire l'honneur de nous présenter sa Création d'Origine Achiganoise (COA). Ce sera pour une autre histoire.